



「波の穂」

上天草市立維和小学校 学校だより
令和7年7月18日 No.5 校長 梅田 浩範

維和っ子たちの1学期が終わりました！

早いもので、71日間（1年生は70日間）の1学期が終わりました。本校の学校目標「ふるさとを愛し、夢に向かって自ら学び、かかわり合い、動き出す維和っ子の育成」の達成に向かって、30人の維和っ子たちは様々な場面で輝きを見せてくれました！

「自ら学ぶ力」（学び合い）



わたくしたち職員も授業づくりについて日々学んでいます。

「自らかかわり合う力」（ひと・もの・こと）



「自ら動き出す力」（挑戦・継続）



維和っ子たちの2学期からのさらなる活躍を期待しています！！

もしものときに備えて～心肺蘇生法講習会・着衣水泳訓練～

7月15日（火）に、天草広域連合北消防署の署員の方々をお招きして、5・6年生を対象とした「心肺蘇生法講習会」と「着衣水泳訓練」を行いました。

はじめに、教室で心臓マッサージや人工呼吸の方法について学びました。練習器具を使って実際に試してみましたが、思うようにいかないみたいで、子供たちは悪戦苦闘していました。

その後プールに移動し、着衣した状態での水の抵抗やペットボトルなどを使った体の浮かせ方を学びました。

夏休みを間近に控えた子供たちにはとても貴重な体験となりましたが、このようなことが絶対に起きないように、安心・安全な生活の仕方について、再度、子供たちと確認を行いました。



こんなに泳げるようになりました！～校内水泳記録会～



7月16日（木）には、本年度の水泳学習で学んできたことの成果を披露する「校内水泳記録会」を行いました。

はじめに各学年で水慣れを行った後、記録の測定を行いました。今年度から、ブロックごとに各小学校が集まって記録を測定する「天草都市小体連水泳記録会」を行わないので、「タイム（速度）」ではなく「距離（泳力）」を測定していきました。

プール開きを行った頃から泳力が伸びている子供たちがたくさんいました。維和っ子たちの成長に「あっぱれ」です！

6年生が大舞台でがんばります！！



8月2日（土）と3日（日）に、天草市民センターで「くまもと子ども芸術祭2025inオールあまくさ」が開催されます。その中で、3日の午後から行われる舞台部門の総合司会を本校の6年生5人が担当することになりました。

大舞台での司会という大役ですので多少は緊張するかと思いますが、「維和っ子魂」と5人のチームワークで、きっと役目を立派に果たしてくれると期待しています。他の学年の子供たちも応援しています。がんばれ6年生！



維和小HPへ

学校HPを随時更新しています。ぜひこちらもご覧ください！